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Ata da Quadragésima Terceira Reunião Ordinária, no Segundo Período 
Anual, da Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 
21 de novembro de 2018, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 21 dias de novembro de 2018, às 10 horas, no plenário da Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Carlos 
José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira 
Júnior, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de 
Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, 
José Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), 
José Maria Pinheiro de Castro, Josefa Gomes da Silva (Irmã Dudinha), 
Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), Ricardo Ferreira da Silva (Ricardo Mago), Rildo Francisco de 
Souza, Ronaldo Francisco dos Santos, Tadeu Anjos do Amaral e Vicente 
Mendes Silva Neto se reuniram ordinariamente para a 43ª Reunião 
Ordinária, no Segundo Período Anual, da Segunda Sessão Legislativa, da 
Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara 
abertos os trabalhos desta reunião e convida a Vereadora Josefa Gomes para 
fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos 
Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos 
Vereadores supracitados. Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão 
anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve 
apresentadas as seguintes proposições: Indicação nº 470/2018, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo que 
coloque as tampas das canaletas e a iluminação pública da Rua Rinaldo 
Bonifácio, Loteamento Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
471/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo que coloque as tampas das canaletas e a iluminação pública da Rua 
02, Loteamento Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 472/2018, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
que coloque as tampas das canaletas, a iluminação pública e a coleta do lixo 
da Rua 01, Loteamento Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
473/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita a 
Compesa o conserto de um vazamento na Travessa do Mercado, Beco do 
Café, Centro; Indicação nº 474/2018, Vereador Labreíldes dos Santos, que 
solicita ao Poder Executivo a reforma da Creche na Rua 16, Bairro São 
Francisco; Requerimento nº 226/2018, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita à Mesa Diretora que esta Casa recolha os telefones 
celulares distribuídos para os Vereadores e os Chefes de Gabinete, como 
também, providencie o cancelamento dos planos de telefonia junto a 
Operadora TIM; Projeto de Lei nº 86/2018, Mesa Diretora, que dispõe sobre a 
concessão de auxílio-alimentação aos servidores efetivos da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho, e dá outras providências; Projeto de Lei nº 
87/2018, Mesa Diretora, que dispõe sobre licença paternidade, parcelamento 
de férias, gratificação para os servidores efetivos, e dá outras providências. 
Dando continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente que não teve a 
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inscrição dos Edis. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente 
que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Tadeu Anjos que 
solicita uma sessão solene em homenagem aos 40 anos de Suape, pede 
apuração da operação abismo, pede que seja votado o Requerimento nº 
424/2018, diz que a Câmara tem o dever de instalar a comissão, fez um 
requerimento pedindo nova eleição da Mesa Diretora e diz que é candidato a 
presidente da Casa, por não concordar com o que a Casa está fazendo; 
Vereador José de Arimatéia que quer que se vote o Requerimento nº 424/2018 
do Vereador Tadeu Anjos, e coloca o nome para o cargo de Vice-Presidente 
para marcar uma posição de oposição, fala sobre os desvios do Caboprev feito 
pelo prefeito que está preso. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do 
Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições para 
votação – em Votação Única: Indicação nº 455/2018, Vereador José Feliciano 
– Cianinho; Indicação nº 456/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
Indicação nº 457/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 458/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 459/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 460/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 461/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 462/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 463/2018, Vereador Flavio Átila – Flávio do Fórum; Indicação nº 
464/2018, Vereador Flavio Átila – Flávio do Fórum; Indicação nº 465/2018, 
Vereador Flavio Átila – Flávio do Fórum; Indicação nº 466/2018, Vereador 
Flavio Átila – Flávio do Fórum; Indicação nº 467/2018, Vereador Flavio Átila – 
Flávio do Fórum; Indicação nº 468/2018, Vereador Flavio Átila – Flávio do 
Fórum; Indicação nº 469/2018, Vereador Flavio Átila – Flávio do Fórum; todas 
aprovadas a unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e 
convocou outra reunião para o dia 27 de novembro, às 10 horas, e para 
constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de 
lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo 
Secretários. 
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